

El guardia civil de Madridejos hallado muerto en la carretera entre Quintanar de la Orden y Alcázar de San Juan, a tres kilómetros de esta localidad, falleció a causa de las heridas ocasionadas por el atropello. Así se desprende del informe forense en el que se menciona ésta como causa final de la muerte.

MARCELINO CASAS



El lugar en el que fue encontrado el cuerpo del joven guardia civil se encuentra a tres kilómetros de Alcázar de San Juan.

SEGÚN SE DESPRENDE DEL INFORME FORENSE

El guardia civil de Madridejos falleció a causa del atropello

Francisco Jesús Ruiz Osorio, el joven guardia civil muerto el pasado día 12, falleció a causa de las heridas sufridas en el cuello después de ser atropellado por el vehículo conducido por un vecino de Quintanar de la Orden. Según fuentes cercanas a la investigación, así se desprendería del informe forense en el que se aludiría al atropello como causa última de la muerte, aunque el joven ya se encontraba malherido cuando fue abandonado en la carretera, si bien el Juzgado de Instrucción número 2 de Alcázar de San Juan no ha desmentido ni confirmado este punto por lo que, hasta que no se haga público el resultado de la autopsia, el misterio sigue rodeando la muerte de Francisco Jesús.

Como se recordará, tres días después de la muerte de Francisco Jesús, efectivos de la Guardia Civil de Alcázar de San Juan detenían a un vecino de Quinta-

nar de la Orden por su presunta implicación en el crimen. Dos días más tarde éste era puesto en libertad una vez que quedó probado que, a pesar de ser el autor del atropello, no había ninguna intencionalidad. El quintanareño mantuvo que cuando regresaba de Alcázar de San Juan, donde trabaja en un bingo, hacia Quintanar de la Orden vio un bulto en la carretera confundiendo con un perro, y cuando se dio cuenta de que se trataba de una persona ya era demasiado tarde y no pudo esquivarlo dando parte posteriormente de que había un cadáver en la carretera aunque sin informar del atropello. El testimonio de un camionero fue crucial para identificar al quintanareño como autor del atropello.

En el número anterior de Bisagra se hablaba de las diversas hipótesis que se barajaban acerca de la muerte del joven guardia civil. Ya parece seguro que el miembro de la Benemérita recibió una paliza propinada por un mínimo de tres personas -presentaba magulladuras por todo el

cuerpo-. La pelea se podría haber producido bien en el sitio donde fue encontrado, o ser trasladado posteriormente hasta allí siendo abandonado, moribundo, en la carretera.

Una de las primeras hipótesis contemplaba el robo como posible móvil, aunque en estos momentos está prácticamente descartada ya que Francisco Jesús conservaba las mil pesetas que, según el testimonio de un com-

pañero del Cuartel que le acompañaba, llevaba encima la noche en que murió y, a pesar de que el coche fue encontrado cerca de un cajero automático de Alcázar de San Juan, el joven no habría llegado a sacar dinero.

●●● DENUNCIAS

En la actualidad, y tal como apuntábamos en el número anterior, las pesquisas se dirigen hacia la sospecha de que se pueda haber tratado de una venganza personal, hecho por el que se están investigando las denuncias puestas por el guardia civil en los últimos meses.

Francisco Jesús Ruiz Osorio era natural de la localidad almeriense de Berja, tenía 22 años y apenas llevaba uno destinado en el Cuartel de la Guardia Civil de Madridejos. Las circunstancias que rodearon su muerte siguen siendo un misterio.

● CARMEN VALIENTE

La causa última de la muerte del guardia civil habría sido el atropello

Se investiga a las personas denunciadas por el joven en los últimos meses